

l'écho républicain du 13 septembre 2013

Inauguration du  
restaurant scolaire  
et site le coteau des fourneaux

■ AUNAY-SOUS-AUNEAU 13/9/13

## Deux sites d'importance inaugurés



**INAUGURATIONS.** Devant le restaurant scolaire : Annie Constantin, Jean-Paul Vicat, Jacques Weibel et Marie-Madeleine Mialot (de gauche à droite).

C'est en présence de Jean-Paul Vicat, sous-préfet, Philippe Vigier, député, Marie-Madelaine Mialot, vice-présidente de la Région, Monique Fouquet, du syndicat du Pays de Beauce, et d'Annie Constantin du Gal de Beauce, que Jacques Weibel, maire, a inauguré deux sites sur la commune : le restaurant scolaire et le réaménagement du coteau des Fourneaux, ancienne carrière devenue entre-temps une décharge puis abandonnée de nombreuses années. Thierry Gilson architecte paysagiste s'est chargé de ces travaux et souligne une « volonté de la municipalité pour ce réaménagement ».

### 120 repas servis

En effet le projet date de plusieurs années, il en est qu'à la 1<sup>re</sup> phase. La 2<sup>e</sup> phase devrait voir un city

stand et enfin un réaménagement de l'étang de pêche.

L'ensemble des personnes présentes a également pu découvrir, ou redécouvrir, le nouveau restaurant scolaire entré en service le 4 mars. Une nécessité pour la commune qui a vu ses effectifs augmentés. Les premières années de fonctionnement si 30 à 40 repas étaient servis dans l'ancien restaurant scolaire ce sont aujourd'hui 120 repas, Aunay-sous-Aunau faisant partie du regroupement pédagogique avec la Chapelle-d'Aunainville.

Après le discours du maire, Philippe Giroux, architecte, a fait une présentation de l'ouvrage et des choix de la municipalité. Un accès réalisé, en partie, sur le terrain de La Poste permet aux enfants de la maternelle de se rendre directement au nouveau restaurant scolaire. ■